



Messeneuheiten beim Modellbaumeister Abraham

Ob Lokschuppen, Brücke oder Wohnhaus, der Modellbaumeister druckt es in 3D.

Zur Messe in Liesing vom 8. bis 10. März 2024 stellt Modellbaumeister Abraham einige neue Gebäudemodell vor. Darunter ist der Lokschuppen Puchberg am Schneeberg, die Steinbrücke in Zwettl und ein kleines italienisches Wohnhaus.

Der ehemalige Lokschuppen von Puchberg verfügt vorbildgemäß über Stände für die Zahnradbahn sowie für die Normalspurbahn. Das Dach ist bei Bedarf abnehmbar, Boden und Gruben sind zusätzlich lieferbar. Das Modell gibt das Aussehen des Gebäudes um 1970 wieder. Der Lokschuppen wird in maßstäblicher und detailgetreuer Ausführung als Bausatz und als Fertigmodell angeboten.

Als weitere Neuheit wird in Liesing die mittelalterliche Steinbrücke in Zwettl vorgestellt. Das Vorbild der Brücke über den Kamp in der Nähe des Stifts Zwettl wurde bereits im 12. Jahrhundert gebaut und ist eine der ältesten Brücken Österreichs. Das Modell verfügt vorbildgerecht über drei Brückenbögen, ist aber modular aufgebaut, sodass es mit einer beliebigen Anzahl von Brückenbögen gebaut werden kann. Die originale Länge mit drei Brückenbögen und den Auffahrten beträgt 490 mm.

Last but not least wird die Serie der Gebäude nach italienischen Vorbildern um ein typisches Gebäude erweitert. Das Modell besitzt typische Merkmale italienischer ländlicher oder kleinstädtischer Wohnhäuser.

Vorbilder finden sich in allen Regionen Italiens. Die Grundfläche beträgt ca. 140 x 100 mm. Auch diese Haus wird als Fertigmodell und als Bausatz angeboten.





© Modellbaumeister Abraham